

LEUZE-EN-HAINAUT

Un centre médical va s'ouvrir en ville

Une quinzaine de cabinets médicaux et paramédicaux seront hébergés, dès le 22 janvier, dans ce centre flambant neuf. Quel luxe ! Et une première à Leuze.

● Pierre-Laurent CUVÉLIER

Fanny Callens et Sophie Mertens, respectivement infirmière et gynécologue, ont eu le nez fin. Les deux professionnelles de la santé se sont investies dans un beau projet à l'angle des rues de Condé et de l'Araucaria, en plein centre-ville.

Dans la première partie d'un nouvel immeuble à appartements, elles ont réussi leur pari d'y installer un centre médical pluridisciplinaire, regroupant une quinzaine de cabinets.

Un vrai service de proximité

Une telle infrastructure, qui ouvrira ses portes lundi prochain, n'existait pas sur le territoire de Leuze et l'on mesure bien vite l'important service que cela va rendre à la population. C'est d'autant plus vrai depuis la disparition de la clinique maternité il y a une quarantaine d'années.

« J'ai pu me rendre compte, notamment lors de mes visites de soins à domicile, que les citoyens rencontraient beaucoup de difficultés de déplacement, raconte l'infirmière et pédicure médicale Fanny Callens. Quand j'ai entendu parler de ce projet immobilier, cela m'a donné l'envie d'y déplacer mon cabinet de pédicure



Aux côtés de Fanny Callens et de son épouse, Sophie Mertens, Yves Dedeyre a assuré le suivi technique et administratif du projet.

EDA - 40679824

tout en créant un centre de prélèvement sanguin. Cela tombait bien puisqu'une amie kinésithérapeute était désireuse de s'installer avec moi. Et au moment de la signature du compromis de vente, voici un an, telle ne fut pas ma

surprise d'apprendre que la gynécologue Sophie Mertens avait acquis un appartement du 1^{er} étage avec l'idée d'organiser ses consultations et de louer l'espace à d'autres professionnels. » Cet heureux concours de circons-

tances fut l'élément déclencheur d'une collaboration entre Fanny Callens, Mouscronnoise d'origine, et la Leuzoise Sophie Mertens.

Un concept qui séduit les praticiens

Mais les deux associées étaient loin d'imaginer qu'elles seraient à ce point « dépassées » par l'engouement suscité auprès des acteurs de la santé. Elles ne comptent d'ailleurs plus les CV et autres demandes reçues depuis la nouvelle année. « Au départ, c'était un tout petit projet avec trois collaborateurs et maintenant, le centre médical reprend seize professionnels à qui l'on ne demande aucune rétrocession hormis les frais de location.

Le bouche-à-oreille a bien fonctionné », sourit M^{me} Callens, qui se réjouit de pouvoir offrir un

« On a veillé à ce qu'il n'y ait pas de doublons parce que l'objectif est de travailler en pluridisciplinarité. »

maximum de services médicaux et paramédicaux à la population. « On a vraiment veillé à ce qu'il n'y ait pas de doublons, pour des questions de concurrence, et parce que l'objectif est de travailler en pluridisciplinarité en couvrant le plus large panel possible. »

Des jeunes professionnels issus de toute la région

Gynécologue, sexologue, psychologues spécialisées, kinésithérapeute, diététicienne diabétologue, infirmière, ostéopathe, sage-femme, orthoprothésiste..., pas moins d'une quinzaine de disciplines trouveront refuge au rez-de-chaussée et au premier étage du centre médical « La Bonneterie ». Une sacrée diversité !

« Nous sommes actuellement en pourparlers avec une logopède et un médecin traitant afin d'étoffer davantage l'offre. Il reste quelques places disponibles mais notre volonté n'est pas de remplir à tout prix ces cabinets », assure notre interlocutrice.

Parmi tous ces praticiens, il est assez intéressant de constater la forte représentation de jeunes indépendants, âgés d'une trentaine d'années et venant des quatre coins de la Wallonie picarde. « Je suis pratiquement la plus âgée à ouvrir un cabinet », glisse, le sourire en coin, l'infirmière Fanny Callens, âgée de 47 ans. ■

Il y aura même des prises de sang

À côté des consultations, qui débuteront le 22 janvier, un centre de prélèvement sanguin ouvrira également au sein de la structure. De quoi faciliter la vie des citoyens leuzois et des environs qui avaient l'habitude de se rendre à Tournai ou Ath.

Concrètement, les prises de sang auront lieu tous les matins de la semaine, de 7 à

10 heures, et uniquement sur rendez-vous le samedi. « Une infirmière sera présente sur place pour prendre en charge les patients ». Là encore, Fanny Callens et Sophie Mertens perçoivent déjà une réelle attente dans le chef des habitants. « Ce lundi matin, une dame de Thieulain s'est présentée avec son mari pour un prélèvement, ignorant que le centre n'ouvrirait que dans une semaine... » P.-L.C.

BATIRAMA

salon du bâtiment et de la rénovation

20-21-22 et 26-27-28

JANVIER 2018

10 à 19h



lavenir.net

notélé



ENTREE GRATUITE AUX DAMES
LUNDI 22 - VENDREDI 26

B90AC00A